

Analyse des actions de prévention et de lutte contre la criminalité à Cuba



o

La Havane, 23 juin (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, Esteban Lazo, a examiné vendredi les actions mises en place dans les municipalités du pays pour la prévention et la lutte contre le crime et la corruption.

Par le biais d'une vidéoconférence, le chef du pouvoir législatif cubain s'est entretenu avec les présidents des assemblées municipales de cet organe sur les initiatives de lutte contre les illégalités et l'indiscipline sociale, a rapporté l'ANPP sur son site Internet.

M. Lazo a souligné que le lien permanent avec la population, la participation populaire et la gestion planifiée et efficace sont quelques-unes des questions essentielles pour le développement du pays et le bien-être des citoyens.

Il a fait remarquer qu'au cours de la législature actuelle, les commissions permanentes renforceront l'analyse des questions liées au fonctionnement des organes du pouvoir populaire, au progrès de l'économie, à l'application des dispositions légales et des accords parlementaires.

Il a indiqué que les représentants de l'Etat dans les provinces et dans les assemblées municipales doivent jouer un rôle plus actif dans les territoires face aux défis actuels.

Il a ajouté qu'une autre priorité du travail de l'organe législatif est d'être plus actif dans le contrôle populaire et d'impliquer davantage de personnes dans la lutte contre la criminalité, la corruption, les illégalités et l'indiscipline sociale.

Au cours de la réunion, la première vice-ministre du ministère de l'Économie et de la Planification, Mildrey Granadillo, a partagé des indications pour l'élaboration du Plan d'économie pour 2024.

Granadillo a souligné que la planification territoriale n'est pas seulement l'affaire des gouvernements locaux, mais qu'elle implique une série d'acteurs tels que les assemblées municipales, les conseils d'administration de district, ainsi que les entités nationales et provinciales.

De son côté, la vice-ministre des finances et des prix, Maritza Cruz, a expliqué que parmi les projections économiques pour 2024 figurent la réduction du déficit fiscal, l'établissement de priorités de dépenses en fonction de la capacité des recettes et la garantie de ressources prioritaires pour les projets et les programmes sociaux.

Dans ce contexte, M. Lazo a souligné que le plan devrait se concentrer sur l'encouragement de la génération de revenus, l'augmentation de la production alimentaire dans tous les espaces possibles et la capture de produits (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326506-analyse-des-actions-de-prevention-et-de-lutte-contre-la-criminalite-a-cuba>



Radio Habana Cuba